

La UJI distingue a Benavent como figura clave de su éxito - El Mundo Castellón al Día - 18/02/2017

La UJI distingue a Benavent como figura clave en su éxito

El homenajeado recuerda su meta de «revertir en la sociedad» el trabajo de los docentes

CASTELLÓN El Hotel Luz de Castellón acogió ayer el homenaje a Rafael Benavent Adrián, empresario de reconocido prestigio, pionero en el impulso del sector cerámico castellanense y figura relevante en la esfera social de la provincia, por su trayectoria como presidente de la Fundación Universitat Jaume I-Empresa, tras 23 años de compromiso y dedicación a la entidad.

«Rafael es una de las personalidades clave en la trayectoria exitosa de la UJI, en estos 25 años. Es gracias a personas como él, que aportaron su esfuerzo y talento, que se hizo realidad la FUE», declaró el rector de la Universitat Jaume I de Castellón, Vicent Climent. «Rafael ha mostrado siempre su compromiso con el proyecto educativo del centro. Su apoyo

ha sido ejemplar, ha aportado conocimientos, habilidades y mucho tiempo», apuntó para dar paso a una proyección en la que rostros populares de la política, la empresa y la cultura reconocieron la trayectoria profesional y el perfil humano de Benavent. El ex ministro de Industria Josep Piqué, Manuel Pizarro, la periodista Paloma Gómez Borrero y el empresario y presidente de la AVE, Vicente Boluda, entre otros muchos, protagonizaron el emotivo vídeo.

El homenaje continuó con un almuerzo y la entrega de la medalla de reconocimiento de la FUE-UJI a Benavent por parte del rector de la UJI quien dedicó de nuevo unas palabras de gratitud y admiración. «Los rasgos más característicos de Rafael Benavent se han reflejado en los valores de



Rafael Benavent, junto al rector de la UJI Vicent Climent. EL MUNDO



Numeroso público del mundo empresarial acudió al acto. EL MUNDO

la UJI: visión innovadora, clarividencia y liderazgo».

Para finalizar, Rafael Benavent se dirigió a los asistentes trasla-

dando su agradecimiento a los impulsores de este homenaje «Me siento orgulloso de la trayectoria general que ha seguido la FUE, de

los resultados positivos que se han conseguido porque la Fundación ha sabido innovar en cada momento, adaptándose a las necesidades de la comunidad universitaria y de empresas e instituciones». «Mi objetivo siempre fue, desde la presidencia de la FUE-UJI y del Consejo Social, conseguir que los frutos del trabajo de los profesores universitarios revirtieran en la sociedad, desde el absoluto convencimiento de que ello redundaría en beneficios para Castellón y prestigio para la Universidad y sus profesores».

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, quiso saludar personalmente al homenajeado, que estuvo acompañado por su familia y amigos, así como por el rector del centro universitario, Vicent Climent; la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco; el vicepresidente de la Diputación Provincial, Vicent Sales; el presidente de la Autoridad Portuaria de Castellón, Francisco Toledo; y el insigne abogado castellanense y presidente de la CNMV, Sebastián Albella, entre otras personalidades.